

サークルNEWS

本部サークル協議会

第33回定期総会開催!!

JR 東労組サークル協議会は、8月26日、第33回定期総会を開催しました。新型コロナウイルス感染防止対策のため、本部会議室・盛岡・秋田・仙台・新潟地本をリモートでつないで開催となりました。

川島議長あいさつ要旨：本来であれば、全体で結集をする準備をしてきたが、コロナ拡大でリモート開催とした。みんなで苦しいけど前進しようと提起し、コロナを乗り越え、前向きな議論をつくり出し、組織強化・拡大に向けてみんなで実践してきた。職場は本音で議論出来ているか？仲間を大切に作る空気をつくっていく。コロナで大会など開催出来た部・出来ない部もあったと思う。議論してきた課題を明確にし、大会のつくり等もしっかり議論していく。職場活動の否定が浦和電車区事件であった。今、職場活動の否定はおろか安全が脅かされている。ミスをして痛い思いをしている仲間の手を差し伸べたりするのもサークルである。コロナ前の感覚を取り戻しながら、前進させていこう。



主催者あいさつ 川島議長



久しぶりの組合歌合唱からの団結ガムバロー！

総会では、各サークル・地本からサークルの現状や成功体験やコロナ禍における活動の悩みを共有しました。単独での開催が難しくても部同士が連携して、取り組みを前進させていく発言もあり、組織強化・拡大をサークルからつくり出す、決意溢れる総会になりました。総会の最後は、久しぶりに組合歌合唱からの団結ガムバローで総会を締めくくりました。

<2022年度本部サークル協議会役員体制>

役職	氏名	地本	所属分会
議長	川島 淳	大宮	大宮運転区
副議長	石戸 亨	仙台	福島総合運輸区
〃	野中 広俊	八王子	立川営業統括センター
〃	伊藤 彰英	盛岡	盛岡新幹線運輸区
〃	中島 匡	仙台	宮城野運輸区
事務局長	新田 英二	大宮	さいたま運転区
事務局次長	吉田 昌文	本部	盛岡新幹線運輸区
〃	重久 拓也	本部	横浜運輸区
〃	鈴木 佳織	本部	



この間、サークルを支えてくださった上原事務局次長が、定年退職に伴い退任されました。「えん罪・JR 浦和電車区事件」から今年の11月で20年。私たちサークル協議会はこれからも美世志会とともに歩んでいきます。ありがとうございました。